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様式第３号(第１２条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称  令和３年度 第２回市民交流センターおあしす運営協議会 

開 催 日 時 

令和４年２月１０日(木) 
午前・午後 ２時００分から 

午前・午後 ２時５０分まで 

開 催 場 所  吉川市役所 ３０４・３０５会議室 

出席委員(者)氏名 上野浩平・今井宏治・成田寿子・石井亮英・足立有庸・稲川満子・ 

山﨑祐子（敬称略） 

欠席委員(者)氏名  五十嵐秋男・嶋田曜子・下舘翔（敬称略） 

担当課職員職氏名 生涯学習課 課長：岩上勉 同主査：山崎弘輝 同主任：岡庭直樹  

市民交流センターおあしす 所長：松浦公則 同副所長：竹中栄治 

同職員：椿浩恵 

農政課 課長：森保美 係長 城取直樹 

会議次第と会議の公

開又は非公開の別 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１） 令和３年度利用者満足度調査結果報告書について 

（２）令和４年度事業計画（案）について 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種会場について 

（４）農福連携事業の実施について 

（５）その他 

４ その他 

（１）おあしす多目的ホール舞台使用料について 

５ 閉会 

【全て公開】 

非 公 開 の 理 由  なし 

傍 聴 者 の 数 ０名 

会 議 資 料 の 名 称 ・次第 

・資料１令和３年度利用者満足度調査結果報告書 

・資料２令和４年度事業計画書（案） 

・資料３新型コロナウイルスワクチン接種会場について 

・資料４農福連携事業の実施について 

 

会議録の作成方法 □録音機器を使用した全文記録 

■録音機器を使用した要点記録 

□要点記録 

会議録確認指定者 成田寿子・稲川満子（敬称略） 

その他の必要事項  
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審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 

事務局 

 

 

山﨑会長 

 

 

 

山﨑会長 

事務局 

山﨑会長 

 

山﨑会長 

 

 

山﨑会長 

事務局 

山﨑会長 

 

山﨑会長 

 

 

 

山﨑会長 

事務局 

事務局 

 

 

 

山﨑会長 

 

１ 開会 

 

２ 開会のあいさつ  

- 会長あいさつ  -  

 

３ 議事 

（１）令和３年度利用者満足度調査結果報告書について 

事務局より説明願います。 

資料１に基づき説明 

事務局の説明に対して、ご意見やご質問はありますか。 

-  意見なし  - 

利用者増加のためにも、この調査結果を参考に運営に努めてください。 

 

（２） 令和４年度事業計画書（案）について 

事務局より説明願います。 

資料２に基づき説明 

事務局の説明に対して、ご意見やご質問はありますか。 

-  意見なし  - 

新型コロナウイルスの感染防止に配慮しつつ、様々な計画の実施をするのは困難な

こととは思いますが、頑張ってください。 

 

（３）新型コロナウイルスワクチン接種会場について 

事務局より説明願います。 

資料３に基づき説明 

資料にある「接種間隔・対象者」および「通知状況」については、２月８日時点で

最新の情報に更新されております。「接種間隔・対象者」については、２回目接種

後６か月経過したすべての方であり、「通知状況」については、令和３年８月１２

日までに２回目接種を終えた方に３回目接種券の通知を済ませているところです。 

事務局の説明に対して、ご意見やご質問はありますか。 

-  意見なし  - 
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山﨑会長 

 

 

 

山﨑会長 

事務局 

山﨑会長 

山﨑会長 

 

事務局 

 

 

 

山﨑会長 

 

 

 

山﨑会長 

事務局 

山﨑会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

多目的ホールについては、引き続きワクチン接種会場としての利用をお願いいたし

ます。 

 

（４）農福連携事業の実施について 

事務局より説明願います。 

資料４に基づき説明 

事務局の説明に対して、ご意見やご質問はありますか。 

３ｍ×３ｍのハウスは狭い気がしますが、その範囲内にプランターはいくつぐらい

設置できるのですか。 

作物の種類にもよりますが、現在検討中であるハーブ系のものであれば、多くの種

類の育成が可能だと農家の方からは伺っています。また、テーブルの上を段にする

など、プランターの置き方を工夫することで、より多くの作物の育成も可能になる

とのことです。 

おあしすの敷地を活用することで、農業と福祉の連携の橋渡しになることを願って

おります。 

 

（５）その他 

事務局のほうから何かありますか。 

事務局からは特にありません。 

それでは議事はこれで終了とします。 

 

４ その他 

（１）おあしす多目的ホール舞台使用料について 

前回の協議会で報告した内容と一部重複するのですが、現在多目的ホールの舞台を

利用するにあたっては、ホール全体を申請していただき、ワクチン接種会場の都合

により使用できないリハーサル室および楽屋の使用料を還付する形で運用をして

おります。こちらの運用につきましては、当初ワクチン接種が令和４年の２月末ま

での想定で、ここまで長くなる見込みはなかったこと、また、ホール全体の申請を

すると同時に還付の手続きもすることで、利用者の方にお時間を取らせてしまうこ

とがあるため、現在この手続きを簡略化する方向で準備を進めております。少しで

も利用者の方が利用しやすくなるように、今後準備が整い次第、教育委員会で諮ら
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事務局 

 

 

上野副会長 

 

 

 

 

せていただき、来年の４月を目途に新たな運用を開始できればと考えておりますの

でご報告させていただきます。 

 

本日の協議会が実質任期の最後の会議になります。皆様、２年間大変ありがとうご

ざいました。 

 

５ 閉会のあいさつ  

-  副会長あいさつ  - 

（午後２時５０分終了） 

 

 

以上、会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

   令和４年４月５日 

 

署名委員             署名委員 

 成田 寿子（自署）        稲川 満子（自署） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


